



An den
Bürgermeister
des Rates Neustadt
Herrn Uwe Sternbeck

Neustadt den 09.12.2015

Aufgrund der Zustände in den bisherigen Räumen fordern die Grünen den Bau eines Rathauses auf den städtischen Flächen der Marktstraße-Süd

Hierzu stellen wir folgenden Antrag:

Die Stadt Neustadt wird beauftragt ein Rathaus auf den städtischen Flächen an der Marktstraße-Süd zu errichten. Dieses soll entweder von der Stadt Neustadt oder deren Wirtschaftsbetrieben finanziert werden. Im Falle der Finanzierung über die Wirtschaftsbetriebe, soll ein Vermieter- Mietermodell erarbeitet werden.

Das Rathaus soll dabei als eigenständiges Gebäude ohne Abhängigkeit von Einzelhandelsflächen errichtet werden.

Zusätzlich soll die Unterbringung der Bibliothek in der Erdgeschossfläche dieses Gebäudes geprüft werden.

Mit freundlichem Gruß

Dominic Herbst
Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Neustadt